
 

 

REQUERIMENTO No 01/16 

 

 

      

                     Requeiro à Mesa, ouvido o Douto 

Plenário, nos termos regimentais, o envio de ofício para 

cobrar respostas por parte da EDP Bandeirante Energia 

S./A., uma vez que foi solicitada a troca de dois postes de 

madeira que se encontram com suas bases corroídas, 

localizados na Rua Jordano Lunardini, Bairro Nogueira, e 

até o momento não obtivemos nenhuma providência ou até 

mesmo uma resposta. 

 

 
Justificativa 

      

                   

                   Na Indicação n° 351/15, de minha 

autoria, a qual segue cópia anexa a este Requerimento, 

solicito à EDP Bandeirante Energia S./A. a troca de dois 

postes que se encontram com suas bases corroídas, os quais 

estão localizados na Rua Jordano Lunardini, podendo, assim, 

cair em via pública. 

 

 

                    Porém, infelizmente, até o momento 

não foi realizada a troca dos referidos postes, o que vem 

causando inúmeros transtornos às pessoas que residem na 

localidade e que se sentem expostas ao perigo iminente de 

algum deles cair e, consequentente, causar graves 

acidentes. 

 

                   Ressalto que aguardei por meses ao menos 

uma resposta por parte da EDP Bandeirante Energia, acerca 

do problema relatado, mas, até o momento não temos 

respostas sobre uma possível data para a troca dos postes 

ou o motivo de não ter sido realizada ainda.  

 

                   Assim, os munícipes, principalmente os 

que residem na mencionada via pública, cobram uma posição 

quanto a remoção desses postes, haja vista que na atual 

situação em que se encontram podem cair a qualquer momento. 

 

 

                 



 

 

 

                Ainda, não só existe o risco dos postes 

caírem atingindo algum pedestre, como, também, os seus fios 

podem se soltar, e com as chuvas que vêm atingindo 

diariamente nosso Município, os riscos de uma pessoa ser 

atingida por uma descarga elétrica é muito grande. 

 

                   

 

                Como legítimo representante dos cidadãos 

guararemenses, solicito a gentileza de que seja, no mínimo, 

respondido o presente Requerimento, a fim de buscarmos 

soluções urgentes e concretas para sanar os problemas aqui 

relatados. 

 

                      

        Sala das Sessões, 03 de Março de 2016. 

 

 

 

 

Luiz Alves Pereira 

Vereador 

 

 

 


